Bericht Daxlander Strassenfest e.V. für die 2. Ausgabe 2012 Der Schlaucher – Bürgerheft des Bürgervereins Daxlanden

Daxlander Straßenfest 2012 – ein Fest für die Bürger Daxlandens

Unter großer Beteiligung der Daxlander Vereine fand am 31. Januar im Karlsruher Hof die erste Vollversammlung des Daxlander Straßenfestes statt. Bei der Begrüßung betonte der 1. Vorstand Manfred Grich nochmals, dass das Straßenfest ein Fest für die Bürger Daxlandens ist und dankte allen Anwesenden für die rege Teilnahme.

Auch wenn das Grundkonzept den Veranstaltungen der letzten Jahre entspricht, gibt es ein paar Neuerungen. So konnte dank Kosteneinsparungen die Anmeldegebühr deutlich gesenkt werden. Vereine, die einen reinen Informationsstand anbieten möchten, können dies sogar kostenfrei tun. Ein zentrales Thema ist die Sicherheit und der Jugendschutz. Wie die Feste zuvor wird es wieder eine Kooperation mit dem Jugendschutzteam geben. Darüber hinaus ist geplant, dass ein privater Sicherheitsdienst regelmäßig über die Festmeile patrouilliert. Nichtsdestotrotz ist die Mitwirkung sowohl der teilnehmenden Vereine als auch der Besucher unerlässlich, um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten.

Für die Jugend wird am Samstag wieder die Jugendmeile in der Pfarrstraße stattfinden und soviel darf schon verraten werden: bei den Pfadfindern wird es gruselig.

Um direkt mit der Werbung starten zu können, bitten wir alle teilnehmend Vereine eine kurze Vereinsbeschreibung, inkl. Beschreibung des Angebots auf dem Daxlander Straßenfest und ihr Logo an daxlanden-strassenfest@gmx.de zu schicken. Wir werden diese Informationen auf unserer Homepage (www.daxlanden-strassenfest.de) veröffentlichen, um den Besuchern schnellstmöglich einen genauen Überblick über das Daxlander Straßenfest 2012 zu bieten.

Nicht vergessen: Über Anregungen, Ideen, Wünsche und tatkräftige Unterstützung freuen wir uns sehr. Einfach eine kurze Mail (s.oben) genügt.

Judith Rosenfeld für das Organisationsteam